

新しい門出をお祝い 成人式

1月8日、クレアこうのすで成人式が行われ、1,156人の新成人が新たな一歩を踏み出しました。

めでたく成人を迎えられた皆さんが、自らの目標に向かって、飛躍を遂げられるよう応援しましょう。



▲ 思い出の曲を合唱



▲ 素敵な晴れ着で、再会を喜びました



▲ 真剣な眼差しで式に参加



夢を語り合おう パラリンピック銀メダリストが来校

1月20日、広田小学校で「夢と豊かな心をはぐくむ講演会事業」(夢の教室)が行われ、バンクーバーパラリンピックのアイススレッジホッケーで銀メダルを獲得した上原大祐選手が来校しました。上原選手は、子どもたちと体育館で体を動かしたほか、授業を行い、夢について語り合いました。



めざせJリーガー サッカー教室を開催

12月24日、吹上中学校で本市出身のJリーガー細川淳矢選手によるサッカー教室が開催されました。細川選手は、大芦サッカー少年団、吹上中学校を経て、現在、水戸ホーリーホックに所属しています。小・中学生50人が集まり、プロからの指導を熱心に受け、サッカーの楽しさやプロとしての意識・姿勢を学びました。



100歳！ますますお元気で

100歳を迎えられた長谷川あきさん(大正6年1月5日生・人形)、篠崎寸一さん(大正6年1月18日生・下忍)、奈良あささん(大正6年1月22日生・大間)をお祝いしました。1月31日現在、市内で100歳以上の方は52人います。これからもどうぞお元気で。



長谷川あきさん



篠崎寸一さん



奈良あささん